

Pide IP incentivar a más regiones (Reforma 26/02/19)

Pide IP incentivar a más regiones (Reforma 26/02/19) Adriana Leyva Guadalajara, México (26 febrero 2019).- El crecimiento e impulso que se busca dar a la productividad de la franja fronteriza debe extenderse a otras regiones económicas, consideró Luis Aguirre Lang, presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index). "Anunciar un decreto de beneficios fiscales para la productividad dentro de los 25 kilómetros de la franja fronteriza norte nos parece adecuado para seguir creciendo", señaló durante la toma de protesta de César Castro como presidente de Index de Occidente. "Pero esta decisión hace necesario estimular productivamente a los que estamos en el interior de la República Mexicana para no abrir una brecha entre el crecimiento de los corporativos que se localizan en una y otra región". Y es que con esto se impulsaría un crecimiento mayor al que tuvieron las empresas de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación (Immex) en 2018, que ascendió a 225 mil millones de dólares, lo que representa entre 11 y 12 por ciento más respecto a 2017. "Estamos prácticamente alcanzando arriba de 68 por ciento de las exportaciones nacionales, es decir, incluyendo las exportaciones del sector primario, minero y del sector petrolero", agregó. Esta cifra se generó por las actividades que las más de 6 mil 300 empresas Immex realizaron el año pasado, la cual además representa el 73 por ciento de todo el sector industrial de México. Entre los retos, Aguirre Lang señaló las huelgas con las que se exigen alzas salariales, entre otras demandas.